

Liebe Mitglieder,

nach Rücksprache mit der Wetterwarte in Innsbruck ist für heute Nachmittag/Abend bis morgen später Vormittag Regen gemeldet. Es soll zwar ab morgen Mittag sogar die Sonne wieder scheinen aber die Temperaturen liegen in Kössen trotzdem unter 10°.

Der Golfplatz ist derzeit nach der letzten verregneten Nacht bereits wieder so nass, dass wir jetzt schon kurz vor der Platzsperre stehen. Aufgrund der gemeldeten 20 bis 30 Liter bis morgen Mittag ist daher die Wahrscheinlichkeit dass wir morgen spielen können sehr gering.

Daher hat sich der Vorstand entschlossen, das Oktoberfestturnier des Vorstandes ein letztes Mal auf Samstag, den 21. Oktober 2017 zu verschieben.

Sollte auch zu diesem Termin kein Spiel möglich sein wird auf alle Fälle die Abendveranstaltung mit unserem traditionellen Oktoberfest durchgeführt.

Wir ersuchen Euch daher den 21. Oktober 2017 vorzumerken und Euch im Clubsekretariat für das Turnier oder auch nur für die Abendveranstaltung anzumelden.

Wir wünschen uns allen eine baldige Wetterbesserung mit hoffentlich stabilen wunderschönen Herbsttagen.

Mit den besten Grüßen
Der gesamte Vorstand